



堺小だより

浦河町立堺町小学校 学校だよりNo.3

令和3年5月31日

【学校教育目標】

- 自ら共に拓く堺小の子
- 進んで考える子
- 思いやりのある子
- 心と体をきたえる

感染拡大防止に努め 安全な学校を目指します。

ゴールデンウィーク明けから北海道では、新規感染者が連日確認され感染拡大が続いています。これまで感染が比較的少なかった浦河町にも感染が広がり、「いつ、だれがなってもおかしくない」という状況になっています。本校も感染拡大を抑えるために、学年閉鎖や臨時休校という措置をとりました。休校中は感染状況を確認するとともに、再開に向けて準備を進め、25日から再開することができました。学校再開後は、今まで以上に感染対策を徹底して教育活動を推進しているところです。

学校での感染対策

- 健康観察
- マスクの着用
- 手洗い・うがいの励行
- 3密の回避（密接・密着・密閉）
- 黙食（席を立つときは、マスク着用）
- 校内の消毒・清掃

しかし、町内の状況は落ち着いているとは言えず、感染を心配されるご家庭も多くおられます。

（保護者アンケートより）

お電話でも「学校に行かせたらいいのでしょうか」というご相談を受けることがあります。

保護者の方がお子さんを安心して学校に登校させられるまでには、しばらく時間がかかるかと思いますが、保護者の皆様とともにこの時期を乗り越えていけたらと考えております。

引き続き、検温のご協力をお願い致します。

今後も同じ対応となります。37.0°以上の熱があった場合をはじめ、風邪症状があった場合もお休みしていただきます。また、熱が下がっても1日は、お休みしていただくことになっています。

家族に同じ症状の人が出た場合も同様の対応になりますので、よろしくお願い致します。



感染に関わっての欠席について

- ◇濃厚接触者になった場合は、PCR検査を受け「陰性」となれば、「14日間の自宅待機となります。」
- ◇家族に濃厚接触者が出た場合は、PCR検査が「陰性」になるまで「自宅待機」となります。
- ◇濃厚接触者が「陽性」となった場合は、保健所の指示のもと登校日が決定します。

いずれも、新型コロナウイルス感染症によって欠席する場合は、「出席停止」となりますが、これらの情報は保健所から本人またはご家族に伝えられ、学校はご家庭からの連絡で知ることになります。ですから、結果等について学校にご連絡くださいますようお願い致します。その後の対応については、保護者の方とご相談させていただきたいと考えております。また、学校閉鎖等の決定については、保健所が感染経路をたどり、状況を把握した上で教育委員会を通じて学校へ連絡が入ることになっております。ただ、情報開示については個人情報となるため、慎重に対応して参ります。どうかご理解下さいますようお願い申し上げます。

コロナの感染が心配で登校させたくないというご家庭も現在のところは「出席停止」の措置をとっています。（この措置については、今後、変更していくこともあります。）

堺町小学校のICTのすすめ

昨年度から長期の休みにはタブレットを持ち帰り、家庭学習等で活用できるようにして参りましたが、今年度からタブレットの機種変更によって、授業での活用方法や子ども達への指導について先生達が研修を行っていたところでした。また、5月からは毎日持ち帰って家庭学習等で活用できるように準備を進めていました。しかし、急な臨時休校となったため、Zoomを使って児童達の「健康観察」や「休校中の学習課題について指示・確認」をすることを決め、メールでご対応をお願い致しました。急な連絡となりましたが、保護者の皆様のご協力により多くの子ども達とつながることができました。(つながらなかった子どもには、担任より各家庭に連絡をして健康観察等を確認致しました。)心より感謝申し上げます。

次は、『体調は良好だが、やむなく長期に休まざるを得ない児童』への「学習保障」についてどのように進めていくかが課題です。(保護者アンケートより)

メールでもお知らせしましたが、今後長期にお休みする児童(体調が良好だが、休まざるを得ない児童を対象)に『オンライン授業』ができるように更に研修を行っていく必要があると考えています。

そこでまず『授業配信』を始めていくこととしました。初めは、学習の積み重ねが必要な「算数」の時間を配信していきます。(時間等は、学級から出されている時間割や担任からの連絡等で確認してください。)

その1時間を実施するにも、「つながらない」「見えない」等の不具合が予想されます。ですが、試行錯誤しながらどの子どもにも平等の学習保障ができるように努めて参ります。また、休校等になった時「自学自習ができる子ども」の育成にも力を入れていきたいと考えております。今後も保護者の皆様には、ご理解とご協力をお願い申し上げます。

注意

授業配信した動画をスクリーンショット等してどこかに送信する行為は、個人情報の漏洩に繋がりますのでおやめください。

行事予定の変更について

臨時休校でできなかった行事の変更について検討しているところです。決まりましたら、随時メールでお知らせしていきます。

なお、運動会につきましては、町内の状況を考慮しながら、教育委員会やPTA役員との協議によって決定していきます。

6月に実施が決まっているもの

6/2(水) 標準学力検査(2年~5年)

改めて日程を設定(7月以降に設定予定)

内科検診・歯科検診・集団下校・学習区会議
防犯教室・5月の避難訓練

運動会の変更によって日程が決定・変更するもの

知能検査・参観日・個人面談(終わっていない人)
7月の行事(5年宿泊学習・1~4年遠足)

教職員の着任のご報告

欠員となっていた「なないろ1組担任」と「事務生」「学習支援員」が決まりましたので、ご紹介致します。

「なないろ1組担任」 佐藤 健太郎

当初、別の方が来ることになっていましたが、変更となっています。手続等が完了しだい、勤務となります。(6月初旬から中旬を予定)

「事務生」 向井 いずみ

6月1日から勤務開始となります。

「学習支援員」 富田 睦美

5月10日から勤務をしていただいています。



ありがとうございました。

5年2組 富樫いろはさんのおうちから
「子ども用マスク」をいただきました。